



Cinco participantes de las muestras 'MálagaCrea' han representado a la ciudad en la XX Bienal de Jóvenes Creadores de Europa y el Mediterráneo

- La ciudad eslovena de Nova Goridze ha acogido este encuentro internacional de jóvenes artistas desde el 30 de mayo al 3 de junio

Málaga, 3 de junio de 2025.- Un total de cinco jóvenes participantes de las muestras 'MálagaCrea' que organiza el Área de Juventud han representado a Málaga en la XX Bienal de Jóvenes Creadores de Europa y el Mediterráneo (BJCEM) que se ha celebrado del 30 mayo al 3 de junio en la ciudad eslovena de Nova Goridze. Se trata de un evento que fomenta el intercambio cultural, la innovación y el diálogo entre países a través del arte contemporáneo y donde los jóvenes muestran sus obras en distintas disciplinas artísticas.

1/3

La Bienal denominada 'Mediterránea 20', ha reunido a más de 130 artistas procedentes de 20 países en un encuentro que se consolida como una de las citas culturales más importantes en el ámbito europeo y mediterráneo para jóvenes creadores de entre 16 y 35 años. En esta vigésima edición de la Bienal, la ciudad de Málaga ha participado con cuatro proyectos artísticos de cinco artistas, seleccionados entre los ganadores de las Muestras 'MálagaCrea', dentro del cupo asignado por el Comité Nacional Español.

Málaga forma parte activa de la red internacional que organiza la Bienal desde su fundación, junto a otras capitales culturales como Roma, Milán, Estambul, Atenas o Sarajevo. Actualmente, España está representada en la asociación para la organización de la Bienal por las ciudades de Málaga, Madrid y Murcia, a través de las delegaciones de Juventud de sus respectivos ayuntamientos.

Artistas malagueños participantes

- **Adrián Ordóñez Santiago**, primer premio de la Muestra Joven de Cortometraje 'MálagaCrea' 2023.

Cortometraje 'Todo va bien'.

Director malagueño nacido en 1991, se formó en la Escuela de Cine de Málaga. Su cortometraje 'Todo va bien' fue ampliamente premiado, con 51 selecciones



oficiales y 13 galardones nacionales e internacionales, además de una nominación a los Premios Carmen del Cine Andaluz. En 2025 presentó su nuevo trabajo 'El Amoraor', y ha fundado la productora Muy al Sur Films, desde la que prepara su primer largometraje documental con colaboraciones de Marvel y DC.

- **Carlos Amores Arreza y Alba Fortes Navarro**, primer premio de la Muestra Joven de Cortometraje 'MálagaCrea' 2024. Cortometraje 'El Oficio'.

Carlos Amores es director de fotografía y cineasta malagueño afincado en Barcelona, graduado por ESCAC. Ha trabajado con artistas como Kase.O y SFDK y ha expuesto su obra en el Centre Pompidou de Málaga.

Alba Fortes es productora y directora. Estudió Arte Dramático en Málaga y Comunicación Audiovisual en Madrid, especializándose luego en producción en ESCAC. Juntos codirigieron El Oficio, una obra de fuerte carácter social que fue premiada en MálagaCrea y seleccionada en los festivales de Málaga y Sevilla.

- **María José Ríos Salcedo**, segundo premio de la Muestra Joven de Cortometraje 'MálagaCrea' 2023. Cortometraje 'Saboteadora'.

Nacida en Málaga en 1997, es guionista y directora. Su obra explora temas como la salud mental y el papel de la mujer. 'Saboteadora' fue seleccionada por el Festival de Málaga y obtuvo varios reconocimientos internacionales. En 2025, María continúa desarrollando su carrera con proyectos como la webserie '(Des)Ubicada' y guiones finalistas en certámenes como el concurso de cortometrajes de ABC-Guionistas.

- **Marcos Barrientos Soriano**, segundo premio de la Muestra Joven de Cómic 'MálagaCrea' 2024. Artes Plásticas 'La Lucha, El Estudio y el espejo' y 'Take a look'.

Artista visual y profesor nacido en Málaga en 1996, es graduado en Bellas Artes y cuenta con dos másteres por la Universidad de Málaga. Ha participado en exposiciones individuales y colectivas en espacios como Columna JM, MVA, CAC Vélez-Málaga o Casa Sostoa. Su obra ha sido reconocida en numerosas convocatorias, incluyendo la Beca de Paisaje de San Quirce y el Certamen MálagaCrea.

La ciudad de Málaga, comprometida con el arte joven

La Asociación Internacional de Jóvenes Creadores de Europa y el Mediterráneo agrupa a instituciones de Europa y la cuenca mediterránea con el objetivo de fomentar la producción artística joven y crear redes de cooperación a través del arte. La participación de Málaga en 'Mediterránea 20' ha contribuido, una vez más, a consolidar el compromiso de la ciudad con el talento emergente, la cultura joven, el intercambio artístico internacional y su proyección a través de iniciativas como las muestras



‘MálagaCrea’ desde hace más de tres décadas.

El Ayuntamiento de Málaga a través del Área de Juventud y del programa MálagaCrea, facilita la oportunidad de participar en las bienales a los artistas locales más destacados en las disciplinas artísticas en función de la cuota fijada por el Comité Nacional Español para cada ciudad. En las últimas bienales la participación de Málaga se ha concretado en la participación de un mínimo de tres y hasta un máximo de diez artistas en las modalidades de artes plásticas, videocreación, cómic, gastronomía, literatura y música.